



Fraktion CSU im Bezirksausschuss 2  
Ludwigsvorstadt / Isarvorstadt

## Pflanzung von Früh-/Spätblühern

### Antrag

#### **Der Bezirksausschuss möge beschliessen:**

das Gartenbaureferat der Stadt München zu beauftragen, geeignete öffentliche Grasflächen in der Mitte mit Früh-/ Spätblühern zu bepflanzen und diese mit geeigneter Heckenpflanzung zu umgeben.

Geeignete Flächen wären z.B. die Wiese zwischen Wittelsbacherstraße und Auenstraße 100, die Wiese am Baldeplatz, sowie die Grünfläche zwischen Westermühlsteg und dem KUBU.

### Begründung

Die Wiesen sind blütenarm bzw. nahezu blütenfrei und würden genügend Platz für entsprechende Pflanzungen bieten. Sie werden derzeit fast ausschließlich als "Hundeklo" genutzt. Eine Pflanzung würde die Wiesen optisch aufwerten.

Früh- / Spätblüher dienen außerdem Bienen und Schmetterlingen als wichtige Nahrungsquelle, die im Stadtbezirk zunehmend weniger wird.

### Initiative

Sri Fackler

Datum 23.04.2018